

Holguín: Preocupa aumento de las arbovirosis y casos de covid-19

- Última actualización: Lunes, 17 Enero 2022 20:37

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 560



El Grupo Temporal de Trabajo se reunió este 17 de enero para analizar sobre todo la situación de las arbovirosis y la covid-19 en la provincia de Holguín, en videoconferencia presidida por Ernesto Santiesteban Velázquez - Primer Secretario del Partido en Holguín - y el Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez.

Se precisa que los 14 municipios deben profundizar en el trabajo para controlar los focos de infección del mosquito *Aedes Aegypti*, sobre todo aquellos con casos positivos y febriles en aumento, así como las manzanas reiterativas y en transmisión autóctona, enfatizó Katia María Ochoa, Directora de la Dirección Provincial de Salud.

Sobre la incidencia de la covid-19, preocupa el aumento de casos autóctonos con un panorama complejo en Calixto García, Gibara, Rafael Freire, Banes y Antilla, pero que los pronósticos indican elevadas cifras este mes en Holguín, Mayarí y Moa - con picos muy altos, por ese orden.

Dadas las complejidades del momento y los pronósticos poco favorables en lo adelante, se realizará una revista especial por el canal

Holguín: Preocupa aumento de las arbovirosis y casos de covid-19

- Última actualización: Lunes, 17 Enero 2022 20:37

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 560

provincial Tele Cristal (12,00 M) de este martes 18 de enero de 2022, con la presencia de las máximas autoridades Salud Pública del territorio.

La Dra. Katia María Ochoa refirió que no habido fallecidos, pero que en estos momentos los casos autóctonos superan a los reportados en la semana uno.

Además, que continúa la vacunación de refuerzo, y que la provincia puede avanzar porque han llegado más lotes hasta todos los municipios.

Al respecto explicó que hay centros donde se exige la presentación del carné de vacunación con la reactivación incluida, medida que puede extenderse a varios sectores, aún más si reciben mucha población.

Destacó asimismo la valoración de un mayor número de pruebas realizadas, tanto por los análisis SUMA como por PCR.

Se valoraron además otros temas como la distribución de la paquetería, de cloro e hipoclorito, de los módulos que faltan, de las afectaciones en el transporte - sobre todo el urbano de la ciudad de Holguín-, y las tupiciones en algunas vías, por eso, se espera la llegada de un carro de alta presión procedente de Las Tunas para contribuir en esta tarea.

En las palabras finales Ernesto Santiesteban Velázquez llamó la atención sobre debilidades que inciden negativamente en el combate de la covid-19 y las arbovirosis, destacó que se observan violaciones en la disciplina, tanto grupal como individualmente que pueden estar impactando en el empeoramiento de la situación, y para mayor preocupación no se vienen aplicando multas, que como indican las cifras están muy por debajo de lo orientado y que situación epidémica exige.

El Primer Secretario del Partido en la provincia de Holguín pidió asimismo mejorar el trabajo de los casos con ingresos domiciliarios, con las estadísticas - que en algunos lugares no marcha debidamente-, y el monitoreo desde los Grupos Temporales de Trabajo de cada municipio sobre la transportación hacia los centros hospitalarios provinciales de personas diagnosticadas positivas, entre otros aspectos.